

Rückblick auf die Übergabe in Versmold

by Konrad Magirius - Mittwoch, August 19, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/rueckblick-auf-die-uebergabe-in-versmold/>

Am Freitagnachmittag (14.08.2020) trafen sich Julian, Niclas und Maxim mit dem Jugenddorfrat des CJD Versmold. Der Jugenddorfrat gestaltet das Leben in der großen Einrichtung mit und setzt sich mit der Leitung in inhaltlichen Fragen auseinander. Klar, dass da auch Nachhaltigkeitsfragen und Zukunftsideen eine wichtige Rolle spielen.

Gemeinsam mit den drei Fahrradfahrern tauschten sich die Mitglieder des Jugenddorfrates über die Erlebnisse und bereits gesammelten Wünsche aus und diskutierten über Umsetzungsmöglichkeiten und eigene Ideen. Natürlich überreichten Niclas, Maxim und Julian auch Seedballs und das Jugendmanifest. Wobei das Jugendmanifest natürlich schon bei den interessierten Jugendlichen aus Versmold bekannt war. Immerhin waren auch einige Jugendliche des Rates bei der Jugendkonferenz.

Neben dem Gespräch wurde auch für das leibliche Wohl gesorgt. Eine Wohngruppe des Standortes hatte ein super Picknick vorbereitet, was für alle ausreichte.
